# 学校ニュース

# 内之浦小学校

## 「6年生修学旅行」

5月29日(水)と30日(木)、6年生の修学旅行を実施しました。1日目は鹿児島市内にて「維新ふるさと館」 等で自主学習を行った後、指宿市へ移動して砂蒸し温泉等を体験しました。天気にも恵まれ、充実した学習で した。2日目は「COCCOはしむれ」で指宿市の歴史を学んだり「知覧特攻平和会館」で平和学習をしたり しました。ホテルでは温かなもてなしを受け、楽しく思い出多い2日間を過ごしました。





### 「心肺蘇生訓練」

6月8日(土)に大隅肝属地区消防組合内之浦分署の方々の協力を得て、心肺蘇生法訓練を実施しました。 講習会では、AEDの使い方や人工呼吸の方法、胸骨圧迫の仕方などを詳しく教えていただきました。水に おぼれてしまった場合、一刻でも早い対処が求められます。訓練後、職員・保護者一丸となってプールの安全 管理に努めていくことを確認しました。





#### 「不審者対応訓練」

6月21日(金)に肝付警察署のご協力をいただき、不審者対応訓練を実施しました。初めに、校内に不審者 が侵入した場合の避難と対応の訓練を行いました。不審者役を警察署の方にしていただきました。校舎や教室 に入り込もうとする不審者の行動をどう止めるか、大変参考になりました。

次に、学校外で不審者に遭遇した場合の避難の仕方を学習しました。「子ども 110 番の家」への駆け込み方を 学び、「いかのおすし」を確認しました。



